

## Kudelski Security, elegido MSSP europeo del año de CrowdStrike

El premio se basa en el reconocimiento previo de Kudelski Security como empresa destacada en el ecosistema de socios de CrowdStrike

Cheseaux-sur-Lausanne (Suiza) y Phoenix (Arizona, EE.UU) – 24 de junio de 2024: Kudelski Security, la división de ciberseguridad de Kudelski Group (SIX:KUD.S), ha anunciado hoy que ha sido premiado y nombrado como socio MSSP europeo del año de CrowdStrike. Este último galardón, presentado en el CrowdStrike Europe Partner Symposium de 2024, refleja el compromiso y la inversión en una asociación estratégica global que ha sido fundamental para las operaciones de seguridad gestionada de Kudelski Security desde 2016. Kudelski Security ya fue reconocido anteriormente como Socio de excelencia en Europa de CrowdStrike en 2020.

Los servicios de detección y respuesta gestionadas (MDR) de Kudelski Security aprovechan la plataforma de ciberseguridad CrowdStrike Falcon® nativa con IA para detectar y responder a las amenazas en puntos de conexión, en la nube y en identidades, entre otros. La plataforma Falcon está totalmente integrada en los Centros Cyber Fusion de Kudelski Security en Suiza, Estados Unidos y España, y la utilizan en todo el mundo los analistas de seguridad y los equipos de respuesta a incidentes de Kudelski.

En relación con el premio, David Chétrit, Senior Vice President, General Manager de Kudelski Security para EMEA, declaró: "Estamos muy orgullosos y satisfechos de haber sido reconocidos por CrowdStrike como su socio MSSP europeo del año. La plataforma Falcon, líder en el sector, es el núcleo de la oferta de MDR exclusiva de Kudelski Security y ha generado mejoras significativas en la detección y respuesta rápida y eficaz a las amenazas. Nos enorgullece esta colaboración a largo plazo que integra la mejor tecnología de CrowdStrike, potenciada por nuestros Servicios de Seguridad Gestionados. ".

Kudelski Security diseñó su programa MDR desde cero, para generar mejores resultados de seguridad entre los clientes y proteger los datos en todos los entornos. El negocio tiene alcance global y en Europa muestra una fuerte implantación en Suiza, Francia, Alemania, el Reino Unido, España y Austria. Desde su lanzamiento, Kudelski Security ha sido ampliamente reconocida y premiada en el sector por sus servicios de MDR, investigación forense y respuesta a incidentes, procedentes de analistas líderes del sector como Gartner, Forrester, Bloor Research e IDC. Un reciente informe Total Economic Impact™ de Forrester reafirma el valor del servicio MDR de Kudelski en cuanto

al posible retorno de la inversión que las empresas reciben al implantar los servicios MDR de Kudelski Security.

"Kudelski Security siempre ha abierto nuevos caminos al distribuir MDR", ha comentado John Taylor, vicepresidente de Canal y Alianzas para EMEA en CrowdStrike. "Son uno de nuestros socios europeos más consolidados y siguen experimentando un crecimiento excepcional a través de la estandarización y la innovación en la plataforma Falcon. Creo que nuestra relación, una colaboración entre empresas con ideas afines con la misión de impulsar la consolidación de proveedores y detener las brechas de seguridad, aporta un valor real y cuantificable en la reducción de riesgos y la madurez en ciberseguridad".

## Acerca de Kudelski Security

Kudelski Security es el principal asesor y socio innovador en ciberseguridad para las organizaciones actuales más preocupadas por su seguridad. Nuestra visión a largo plazo en las relaciones con nuestros clientes nos capacita para evaluar de manera continuada su postura en ciberseguridad, recomendando soluciones que mitiguen riesgos empresariales, aseguren el cumplimiento normativo y mejoren la eficiencia global de la seguridad. Con clientes entre los que se encuentran empresas de Fortune 500 y organizaciones gubernamentales de Europa y los Estados Unidos, abordamos los entornos más complejos a través de un conjunto incomparable de soluciones: consultoría, tecnología, servicios de seguridad gestionados e innovación personalizada, entre otras. Si desea más información, visite www.kudelskisecurity.com.

## Contacto con los medios

Christina Anderson – Directora general de comunicaciones de marketing Christina.anderson@kudelskisecurity.com